

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan rahmat serta karunia-Nya kepada penulis dan telah memberikan kemudahan bagi penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul Analisis Penerapan Akuntansi Pada Usaha Penjualan Batu Alam Di Kota Pekanbaru.

Usaha kecil dan menengah merupakan bagian penting dalam perekonomian negara dan memberikan kontribusi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. UKM menyediakan kesempatan kerja dan pendapatan yang cukup bagi masyarakat sehingga dapat mengurangi salah satu permasalahan yang dihadapi Indonesia yaitu pengangguran. Sektor ini mempunyai peranan yang cukup besar dalam perekonomian nasional maupun daerah. Penerapan akuntansi menjadi modal dasar bagi UKM untuk pengambilan keputusan-keputusan dalam mengolah usaha kecil dan menengah, antara lain keputusan pengembangan pasar dan pengembangan harga serta diperlukan untuk mengetahui kinerja suatu usaha. Penelitian ini memberikan gambaran seberapa lengkap penerapan akuntansi yang diterapkan oleh UKM, sebagai objek penelitian dipilih usaha penjualan batu alam di Kota Pekanbaru.

Skripsi ini ditujukan sebagai salah satu syarat guna melengkapi ujian sarjana pada Fakultas Ekonomi Program Studi Akuntansi S1 Universitas Islam Riau. Terwujudnya skripsi ini tidak lepas dari peran dan dukungan berbagai pihak yang telah meluangkan waktu dan kesempatan demi penyelesaian skripsi ini. Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH., M.C.L, selaku Rektor Universitas Islam Riau
2. Bapak Drs. H. Abrar, M.Si., Ak., CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau sekaligus Pembimbing I yang telah banyak meluangkan waktu dan pikiran dalam memberikan bimbingan serta pengarahan dalam penulisan skripsi ini.
3. Ibu Dra. Eny Wahyuningsih, SE, M.Si Selaku Ketua Program Studi Akuntansi S1 Universitas Islam Riau, sekaligus Pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu dan pikiran dalam memberikan bimbingan serta pengarahan dalam penulisan skripsi ini.
4. Bapak Ibu Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah mendidik penulis dari awal perkuliahan hingga penyelesaian perkuliahan ini.
5. Karyawan dan Karyawati Tata Usaha Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah membantu dalam proses administrasi selama perkuliahan.
6. Bapak/Ibu pemilik usaha penjualan batu alam di Kota Pekanbaru yang telah banyak membantu Penulis memperoleh data yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Terimakasih dan penghargaan sebesar-besarnya kepada Ayah dan (Almh) Ibuku tercinta yang telah banyak memberikan semangat dan dorongan yang berharga selama mengikuti pendidikan dalam menyelesaikan skripsi ini dan tak lupa juga selalu mendoakanku selama menyelesaikan perkuliahan ini.
8. Terimakasih kepada seluruh teman-teman kepengurusan HMJ AKS1 FE UIR Periode 2017/2018 serta Demisioner, DEMA FE UIR Periode 2017/2018, BPRM UIR Periode 2017/2018 yang telah memberikan dukungan kepada penulis.
9. Terimakasih juga buat seluruh teman-teman angkatan 2014 Program Studi Akuntansi S1 Universitas Islam Riau terutama buat Hiskia Harefa, Yoga Hanaria

Pratama, MHD Sharizal, Mutiara Rahmadilla SE, Nofitra Prawita SE, Habibah Fitriyani SE, Fitriyani SE, Fourdes Robella Siagian, dan Nur' Aini atas support, bantuan, nasehat dan doanya yang telah setia menemani dan membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Serta seluruh yang telah membantu selama perkuliahan serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan ini masih banyak terdapat berbagai kelemahan, baik dari segi materi, bahasan, maupun teknik penulisan. Sehingga skripsi ini masih belum mencapai taraf kesempurnaan sebagaimana diharapkan. Oleh sebab itu, dengan segenap kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran pembaca demi kesempurnaan skripsi ini.

Pekanbaru, 10 Oktober 2018

Penulis